

Löschbezirk Saarlouis Ost gratuliert zum 90. Geburtstag

Gratulation zum 90. Geburtstag – aber Corona bedingt mit Abstand! Deshalb kam der Saarlouiser Löschbezirks Ost auch nur mit einer kleinen Delegation, um seinen ältesten Mitglied Peter Müller in der Fraulauterner Jahnstraße zum runden Jubiläum mit einem Präsentkorb zu gratulieren. Löschbezirksführer Frank Lay bedauert es zutiefst, dass man den Jubilar nicht wie ansonsten üblich mit dem feuerwehr-eigenen Spielmannszug und der kompletten Mannschaft überraschen konnte. Peter Müller war 1958 in die Feuerwehr Fraulautern eingetreten, wo er auch lange Zeit das Amt des Schriftführers innehatte. Seit der Integration der Fraulauterner Wehr im Jahre 1973 gehört Peter Müller dem Löschbezirk Ost an. Wie Frank Lay betonte, ist Peter Müller, der auch Präsident des Fraulauterner Karnevalsvereins Blau-Weiß war, trotz seiner hohen Alters immer noch aktiv bei den Veranstaltungen „seiner“ Feuerwehr mit dabei. In der Saarlouiser Feuerwehr gebe es nur es nur einen einzigen Kameraden, der älter ist als Peter Müller, aber dieser lebe in Kassel, führte Frank Lay weiter aus.

